

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fermeture du bureau de Poste d'Arlac

Alain Anziani, Maire de Mérignac et Président de Bordeaux Métropole, dénonce la fermeture du bureau de Poste d'Arlac programmée le 31 janvier.

La Ville de Mérignac a toujours marqué sa plus ferme opposition à la disparition des bureaux de Poste de quartier, comme elle l'a fait précédemment à Chemin Long ou au Burck. Elle l'a rappelé au groupe La Poste dans un courrier daté du 29 décembre 2020 dans lequel elle proposait à l'entreprise des locaux mieux adaptés au sein de la Maison des habitants du quartier.

La baisse de fréquentation des usagers dans les bureaux de Poste de proximité est aussi le résultat d'une offre de services sans cesse réduite et de plages d'ouverture moins accessibles au grand public.

Alain Anziani demande au groupe La Poste de surseoir à cette décision. Il réclame également la tenue d'un groupe de travail incluant la Ville et les habitants du quartier réunis en collectif afin de proposer une alternative satisfaisante à la disparition pure et simple de ce service public.

Contact presse :

Elyse Perusseau

e.perusseau@merignac.com – 07 61 61 37 95